

UVSQ

université PARIS-SACLAY

DEUX LAURÉATES DE L'UFR DES SCIENCES AU CONCOURS 'MON APPRENTISSAGE EN 180 SECONDES'

Deux étudiantes de la licence professionnelle Chimie Formulation, Applications, Analyses et Naturalité de l'UFR des Sciences de l'UVSQ, ont été récompensées lors du concours 'Mon apprentissage en 180 secondes' organisé par l'Université Paris-Saclay.

Mardi 24 mai 2022 a eu lieu à Paris Saclay la rencontre "Mon apprentissage en 180s" qui a réuni 10 étudiants finalistes en présence d'Isabelle Demachy, Vice-présidente Formation, innovation pédagogique et vie étudiante de l'Université Paris-Saclay et Pascal Aubert, directeur de l'Ecole Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay.

Les apprentis des licences professionnelles issues de Paris-Saclay, Evry et Versailles-Saint-Quentin ont ravi le public et le jury composé de représentants des collectivités locales et du monde de l'entreprise.

Le 1er prix a été remporté par Mialy Rarivoarison de la licence professionnelle Chimie Formulation, Applications, Analyses et Naturalité de l'UVSQ, parcours Arômes/Parfums, en partenariat avec l'ISIPCA, tandis que Katia Bedja, du parcours Cosmétique a obtenu le prix du public.

Une belle opportunité de mise en valeur de l'apprentissage et de l'enrichissement professionnel et personnel qui en découle.

A voir et revoir sur la chaine youtube de Paris-Saclay:

(prestation de Mialy Rarivoarison: 32'30", prestation de Katia Bedja: 1h02')

Lien:

La page de la licence professionnelle Chimie Formulation